
CHAMBRE D'ASSEMBLÉE.

Chambre de Comité^

Samedi^ le 27e, Janvier, 1821.

En Con.itiî sur cette partie de la riaranguo de Son Excellence le Gouverneur on Chef à
1 o.ivoriine de la bession du Parlement Provincial, qui a rapport à rétablissement dus Terres
«Jtv!,-. « omoaue.

Présens,

Messrs. Taschcreau,

Bcliinger,

Louis LagueuXf
Joiirnier,

Olilluim,

littitichel,

A. Stiiurl,

\eilson, et

Figer.

Mr. Stuart appelle à la Chaire.

Obdonne', Que le Président du Comité transmette à Messrs. les Prêtres et Curés desservant
les différentes Paroisses en cette Province, les Questions suivantes, les priant en même
tems de voulon* bien transmettre au Comité, avec toute la diligence convenable leurs
réponses et observations aux dites Questions.

'

Question Icré. Quel est le nombre d'âmes dans la Paroisse de j

2e. Quel est le nombre de Chefs de familles, jjosscsseurs de terres, dans la paroisse
"°

. . , , , .
r^xlant sur des terres, et tirant leur subsistance entièrement

ou prmcipalement du produit d icelles ?

3e. Quel est le nombre de Gens engatrés pour les travaux de l'agriculture, et de ceux quiappartiennent a la famille du tenancier, et travaillent sans recevoir de <m'>es 'DO '

Parole
î^"^^ ^^ ^^^^""^ ^'""''^ '^"'^"'^"^ ^^ '^''"^ '^"^ ^"'"^'^^ ^"*^"" individu dans la dite

i5e. Quel est le nombre d'individus dans la dite Paroisse, possédant de leur propre chefune étendue de terre égale a deux terres de trois arpens de front sur trente ou quarante arpensen profondeur ?
* '

6e. Quel est le nombre d'individus dans la di.e Paroisse, possédant de leur propre chef
des terres de moins de trois arpens de front sur trente ou quarante arpens en profondeur et ea
quel nombre de classes peuvent être distribuées les dites terres, et quel est le nombre de

7e. Quel est le nombre de Baptêmes, de Mariages et de Sér ultures des dix dernières
finnees ?

8e. Quel est le nombre de Cultivateurs non-mariés au-dessus de vingt et un ans, et quel
est le nombre de filles au-dessus de dix-huit ans, dans la dite Paroisse i

^
9e. Quelle est l'étendue de Terres non-concédées dans la dite Paroisse, susceptible de

10e. Y a-t-il un chemin à travers ces terres non concédées, et ces terres ont-elles été
arpentées ?

'

lie. Y a-t-il eu quelques Concessions de terres dans la dite Paroisse avant l'année 1759-
et s il y en a eu, quelle étoit la manière générale de concéder, eu égard tant à l'étendue de*
terrein concède, qu'aux conditions auxquelles il étoit concédé ?

12e. Y a-t-il, dans la dite Paroisse, un nombre considérable de personnes qui désirent et
qui soient en état de faire de nouveaux Etabli.^semens dans la dite Seigneurie, poiirvaqu elles pussent avoir des Terres voisines ou à une petite distance de celles de leur Parens ouAnus

. Ll y a-t-il aucunes telles Terres, et quelles en sont la quantité et la qualité ?

, J^^- y '^*V'*
q'i^îqiies causes qui ont retardé et qui ctmtinuent à retarder l'établissement

aes l erres dans les anciennes Seigneuries do ce Pays, et quelles sont ces causes suivant vous î

14e. Va-t-il aucun des ITabitans s'établir dansles Townships concédés en franc et com-mun Soccage, et 8 il n y en va pas, ù quelle cause l'attribuez-voua î


